
        

    Assemblée Générale du Club des AS TF1    novembre 2017 

Rapport moral  

   L’activité de TF1 après la prise de fonction de Gilles Pelisson, a peu impacté notre 

fonctionnement. Nous avons été reçus par un nouveau DRH, E Garrido (Arnaud Bosom étant 

DRH groupe). Ce jeune homme nous a écouté avec politesse et entendu notre rapport. Il n’a pas 

été revu depuis, mais je peux vous assurer que Guy et moi n’y sommes pour rien. Les 

réorganisations de TF1 sont de plus en plus rapides. L’entreprise n’a semble-t-il pas fini de 

s’adapter au nouveau PAF issu de la TNT. Malgré les départs toujours aussi nombreux nos 

effectifs restent assez stables.  

  Nos activités ont atteint un régime de croisière qui semble satisfaisant pour ceux qui y 

participent. Notre préoccupation a toujours été d’associer le maximum de nos adhérents à la vie 

du Club. Je dois dire que c’est difficile et les idées ne pleuvent pas pour garder le contact et 

susciter l’intérêt de tous. Nous n’avons pu par exemple organiser qu’un seul déjeuner, activité 

fédératrice par nature. Les envois de livre CD et journaux aux nouveaux adhérents se sont bien 

déroulé mais nous n’avons rien pour l’instant à envoyer à nos amis qui du fait de leur 

éloignement ne participent à rien ou presque. Nous avons pu néanmoins offrir à tous les 

adhérents la carte de réduction Butterfly. C’est un souci récurant que le nouveau CA devra 

prendre en compte. 

  Nos voyages au Portugal et à Berlin ont fait le plein et notre séjour mixte en Corse a lui aussi 

été un succès. Nous avions imaginé de réunir dans un même séjour et un même lieu des 

amateurs de randonnées et des amateurs de plages et d’excursion de façon à ce qu’ils se 

retrouvent le soir ou pour certaines activités communes. La production de ce séjour a été mené 

de façon magistrale par Claude Routhiau qui en avait été l’initiateur et nous avons été reçu par 

Gerard Bernard pour un apéro d’anthologie pour nous grands âges..   

Les visites se déroulent au rythme régulier qu’imprime Anne Françoise, et la Chocolate aura lieu 

le 19 décembre au foyer de l’Auditorium   organisée par Fanny. Cette année il semblerait que la 

direction veuille s’impliquer davantage dans l’événement. Vous serez sollicité pour y apporter 

votre contribution chocolatée comme chaque année. 

Le prochain voyage, le Rajasthan et la prochaine randonnée en Albanie pour l’année 2018 ont 

été lancé et affichent complet à la date de clôture des inscriptions Nous réfléchissons à un Mid-

week au Pays Basque et à une randonnée à vélo électrique dans le sud de la France autour du 

canal du midi. 

Fanny Schwarcfeld vous présentera plusieurs projets de voyages et de Mid-Week pour la saison 

suivante. 

    Au chapitre des difficultés nous avons quelques soucis pour être à nouveau dans la boucle des 

invitations aux projections, c’est de nouveau le cas mais ce petit avantage n’est pas un acquis. Je 



pense que nous aurions besoin de voir de temps à autre la communication interne pour qu’ils ne 

nous oublient pas. Ce sera une tache nouvelle pour le CA. 

Après le rapport financier par Guy, chaque membre du CA va présenter son activité. Parmi les 

points importants sur le plan pratique la bascule sur la nouvelle adresse Gmail du Club suite à un 

piratage. Guy nous en présentera les modalités puis l’évolution du Site par Patrick, les visites 

par Anne Françoise, le compte rendu des voyages, Portugal par Nadine, Corse par Claude 

Routhiau, Berlin par Fanny . 

L’association ;                                                                                                                                      

Je viens de faire le point sur notre CA et le renouvellement statutaire du tiers (4) de ses membres 

chaque année, pour un mandat de 3 ans. Si je ne me trompe pas les mandats en cours sont : 

> Premier tiers : Fanny Schwartsfeld, Anne Françoise Duvignac, Rosine Biron et Nadine 

Simeon entame leur deuxième année . 

> Deuxième tiers : Geneviève Dornier, Agnès Gaffet, Patrick Pellé, Jean Salat entament leur 

troisième année. 

> Tiers renouvelable : Denis Bertrand, Guy Lequesne, Claude Jacquet, Claude Routhiau 

 Il y a 6 ans et demi Jean Claude Odin me demandais de le rejoindre avec Michel Sallandre pour 

créer ce qui est devenue votre association Le Club des AS TF1. Depuis 5 ans j’en assumais la 

présidence ce qui fut un plaisir car j’ai collaboré avec notre conseil composé d’ami(e)s qui ont 

progressivement organisé le fonctionnement de nos activités et assuré le succès de nos voyages, 

visites, repas, randonnées et autres activités dont cette assemblée, organisée par Geneviève 

Dornier. Vous allez élire ou réélire le tiers sortant et le nouveau CA désignera en son sein le 

nouveau président du Club des AS TF1 le secrétaire et le trésorier parmi ses 12 membres.  

   Comme je l'avais indiqué je ne suis pas candidat à ce poste que j'occupe depuis 5 ans après avoir 

été trésorier à la création du Club.  

   C’est une décision définitive et vous devez comprendre que c'est une nécessité salutaire pour 

une association, et une preuve de responsabilité et de santé. Notre association est assez bien 

organisée, les charges bien réparties et le fonctionnement rodé au fil des ans. Plusieurs membres 

de notre CA peuvent assumer ce rôle sans problème.  

     De nombreuses amitiés ont trouvé avec notre association, un cadre pour se nouer. Il faut 

maintenant trouver un souffle nouveau et de nouvelles pratiques. La plus belle réussite restera 

pour moi d'avoir avec vous créé une communauté humaine dont les membres qui souvent ne se 

connaissaient pas ont aujourd'hui du plaisir à se retrouver. Je suis fier de ce que nous avons fait 

ensemble. Longue vie au Club des AS TF1. 

 

 


